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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

fast sechs Prozent der Jugendlichen verlassen in Deutschland die Schule ohne Abschluss. 

Am höchsten ist die Quote in Sachsen-Anhalt. Jugendliche, die ohne Abschluss die Schule 

verlassen, haben deutlich weniger Chancen auf einen Ausbildungsplatz, damit schlechte 

berufliche Perspektiven und folglich weniger Aussicht auf ein unabhängiges Leben. 

Demgegenüber steht ein Arbeitsmarkt, auf welchem immer dringender gut ausgebildete 

Fachkräfte gesucht werden. 

 

Daher frage ich: 

 

1. Wie hat sich die Schulabbrecherquote in der Landeshauptstadt Magdeburg in den letzten 

10 Jahren entwickelt? 

 

2. Es wird um eine Auflistung der einzelnen Schulen mit der jeweiligen Trägerschaft gebeten. 

 

 

Neben einer kurzen mündlichen bitte ich um eine ausführliche schriftliche Beantwortung 

meiner Fragen. 

 

 

 

Christian Hausmann  

Stadtrat 
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